



La Comisión Europea estudia sanciones contra gasoducto ruso Nord Stream 2

Description

(Bruselas) La Comisión Europea (CE) discute la introducción de sanciones contra el gasoducto Nord Stream 2 si Rusia rechaza el alto el fuego con Ucrania, afirmó hoy la jefa del servicio de prensa de la CE, Paula Pinho.

Puedo confirmar una de las opciones apoyadas por la jefa de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, quien propuso imponer sanciones contra el consorcio Nord Stream 2, indicó Pinho, al responder a las preguntas de los periodistas sobre cuáles podrían ser las sanciones de la UE contra Rusia si esta no responde a las demandas de alto el fuego de Bruselas.

La jefa del servicio de prensa de la CE no precisó en qué podrían consistir las sanciones contra el Nord Stream 2 ya destruido.

Por supuesto, el oleoducto no funciona ahora, pero nunca se puede saber con antelación qué pasará después. La idea es descartar la posibilidad misma de invertir en su restauración, sostuvo la jefa del servicio de prensa de la CE, al responder a las preguntas de los periodistas sobre la eficacia de tales medidas.

También señaló que si esta propuesta se materializa en una propuesta práctica, se coordinará con Estados Unidos.

Mientras, la representante de la CE, Anita Hipper, destacó que el organismo tiene la intención de aumentar la presión sobre Rusia, pero ahora la principal prioridad es la adopción del decimoséptimo paquete de sanciones contra el gigante euroasiático.

Anteriormente, se supo que la CE se vio obligada a cambiar el decimoséptimo paquete de sanciones para intentar acelerar su adopción por los países de la UE, limitándose a incluir solo a unas 60 empresas e individuos, así como 150 petroleros, en la lista negra sin nuevas restricciones económicas estructurales.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025